

Madres de Niños con Cáncer: Repercusiones Familiares, Personales y Sociales

Resumen

El cáncer infantil presenta un crecimiento continuo para convertirse en un evento de salud pública y su presencia provoca una serie de cambios en la dinámica familiar. Este estudio tiene como objetivo comprender el impacto familiar, personales y sociales de las madres de los niños diagnosticados con cáncer. Se utilizó el método fenomenológico para la investigación en psicología, con base en el pensamiento de Martin Heidegger. Tuvo como participantes quince madres de la Casa de Apoyo para Niños con Cáncer, en Manaus. Se utilizó la Entrevista partiendo-se de una pregunta abierta: “¿Te gusta describir a mí como a usted, el momento del diagnóstico de cáncer de su hijo y lo que sintió al recibir la noticia.” Se encontró que varios cambios se producen en sus vidas, que inciden en los problemas familiares, personales y sociales. El cuidado que se experimenta en toda su extensión en su relación con los demás y consigo mismos, proporcionando el crecimiento y el aprendizaje.

Palabras Clave: El cáncer de la infancia; repercusiones familiares, personales e sociales; cuidado;